



La collection Nuage est un nouveau concept élégant et ingénieux d'éclairage nomade. Sa légèreté et son adaptabilité en font le best-seller des collections Designheure. Simplicité et pureté des lignes de cette collection intemporelle et universelle. L'abat-jour de forme triangulaire produit une lumière bien particulière, découpant l'espace de façon architecturale. Sa ligne élégante apparentée à la proue d'un bateau est rehaussée par le cordon textile. L'offre sur mesure de cette collection permet de créer des projets uniques.

The Nuage collection is a stylish new design and clever nomade lighting. Its lightness and its adaptability make it the bestseller of the Designheure's collections. Simplicity and pure lines for this timeless collection. The triangular shade produces a very particular light, cutting the space in architecture. His elegant line related to the prow of a ship is enhanced by the textile cord. The custom made offer of this collection enable to create very unique projects.

Référence

Lustre 6 Grand Nuage

Collection

Nuage

Design

2010

Designer

Hervé Langlais

Environnement

Intérieur/Interior

Dimensions

Hauteur plafond/Ceiling height : 3 à 4 m
 Dimensions totale : Ø 203 x H. 175 cm
 Abat-jour/Lampshade : L. 43 x l. 43 x H. 26 cm
 Plaque triangulaire/Triangular plate : L. 30,5 x l. 33 cm
 Boîtier électrique/Electrical power supply : Ø 16 x H. 4,5 cm
 Fil textile/Textile cord : 2,5 m
 Câble acier/Steel cable : 2 m

Possibilité d'ajout de longueurs de fils et câbles/Ability to add lengths of cords and cables.

Électricité
Electricity

Tension(V) : 220-240 V 50/60 Hz
 100-127 V 50/60 Hz *
 Douille/Socket : E27/E26
 Ampoule/Bulb : 6 X Max 100 W - Non fournie/Not included
 Type d'ampoule/Type of bulb : Eco halogène/Globe fluo compacte/LED/Eco halogen/Fluorescent globe bulb/LED
 H. Max : 130 mm

Matériaux
Materials

Tissus ou laqué, acier laqué, fil tissé coloré, câble acier
 Fabric or lacquered, lacquered steel, colored textile cord, steel cable.

Coloris réf
Colors ref

Lu6gnb Blanc diffusant - Fil rouge/White diffusing - Red cord
Lu6gnbbn Blanc diffusant, bordure noire - Fil noir/White diffusing, black border - Black cord
Lu6gnnj Noir Laqué/Int. Jaune - Fil jaune/Black lacquered/yellow interior - Yellow cord
Lu6gnjo Jaune/Int. Or - Fil noir/Yellow/gold interior - Black cord
Lu6gnvo Vert/Int. Or - Fil or/Green/gold interior - Gold cord
Lu6gnbo Bleu/Int. Or - Fil or/Blue/gold interior - Gold cord

Projets : Autres coloris sur demande/Projects: Other colors upon request.

Poids
Weight

Net/Net kg : 4,8
 Brut/Gross kg : 8

Colisage
Packing

Nbre/Nber : 2
 Vol.m3 : 0,294

Certifications



* Engagé dans un processus de certifications ETL/Involved in an ETL certification process.

Les étiquettes énergétiques de chaque produit sont disponibles sur chaque fiche article au paragraphe "Ampoule et consommation énergétique", sur notre site internet www.designheure.com.

Energy labels for each product are available on each item description in the paragraph "Bulb and energy consumption", on our website www.designheure.com.